



29.04.2025

## AUTOMECHANIKA FRANKFURT UNTERSTÜTZT FAHRZEUGLACKIERER-NATIONALTEAM

Die Automechanika Frankfurt unterstützt ab sofort das deutsche Nationalteam der Fahrzeuglackierer. Das teilte der Bundesverband Fahrzeuglackierer (BFL) in dieser Woche in einer Pressemitteilung mit. „Als Veranstalter der weltweit führenden Branchenplattform für die Automobilindustrie unterstützen wir sehr gerne das deutsche Fahrzeuglackierer Nationalteam“, erklärt demnach Olaf Mußhoff, Director der Automechanika Frankfurt, in der Mitteilung. „Diese jungen Profis stehen für die Zukunft unseres Handwerks. Mit unserem Engagement möchten wir nicht nur ihre Fähigkeiten fördern, sondern auch die Wahrnehmung und Attraktivität des Fahrzeuglackiererberufs stärken. Aus- und Weiterbildung ist ein wichtiger Schwerpunkt der nächsten Automechanika Frankfurt, auf der sich auch die internationale K&L Community trifft. Natürlich drücke ich allen Kandidatinnen und Kandidaten für die anstehenden Wettbewerbe kräftig die Daumen und würde mich freuen, sie auf der Automechanika im September 2026 begrüßen zu können.“

### „WERTSCHÄTZUNG FÜR UNSERE ARBEIT“

Auch das Nationalteam zeigt sich erfreut über die Unterstützung seines neuen Partners: „Die Zusammenarbeit mit einem so starken Partner wie der Automechanika Frankfurt ist ein wichtiges

Zeichen der Wertschätzung für unsere Arbeit“, erklärt der Präsident des Bundesverbandes Fahrzeuglackierer, Steven Didssun. „Sie gibt unseren Teilnehmenden zusätzliche Motivation und Sichtbarkeit.“ Mit dieser Kooperation würden beide Partner ein deutliches Signal für die Förderung von Fachkräften im Handwerk und für die Zukunftsfähigkeit der Fahrzeuglackierer-Branche setzen, heißt es in der Mitteilung weiter.

Das Fahrzeuglackierer-Nationalteam besteht aus den vier besten Fahrzeuglackiererinnen und -lackierern des Landes. Bei internationalen Wettbewerben, wie der Weltmeisterschaft der Berufe WorldSkills, treten die jungen Talente unter deutscher Flagge an. Dort gewann zuletzt Jason Scherer 2024 den Vize-Weltmeistertitel in der Fahrzeuglackierung.

Das Fahrzeuglackierer Nationalteam wird neben der Automechanika Frankfurt durch weitere namhafte Ausrüster und Schadendienstleister unterstützt, unter anderem von Carbon sowie Fix Auto.

Ina Otto